

EQUIPAMIENTO

Más concentración en el retail de bicicletas: Trek compra Tomas Bellés

La histórica tienda de Manresa, que cumple su cincuenta aniversario, se convertirá en un punto oficial de la marca estadounidense a mediados de mes.

Palco23

1 feb 2021 - 13:43



Sigue la concentración el sector minorista de bicicletas. El grupo estadounidense Trek ha comprado la histórica Tomas Bellés de Manresa (Barcelona), propiedad hasta ahora de la familia Bellès y que celebra este año su cincuenta aniversario.

A mediados de febrero, Trek Bikes convertirá la tienda en un punto oficial de la marca. La compañía se ha comprometido a dar continuidad a los trabajadores de la plantilla actual y creará algún otro puesto de trabajo. Fundada en 1971, la tienda empezó como un pequeño taller de motos, pero ocho años después empezó a vender bicicletas.

Albert y Jordi Bellés, propietarios hasta ahora del establecimiento, se centrarán a partir de ahora en la gestión de su equipo profesional de ciclismo de montaña, que esta temporada milita en la categoría UCI Cross Country Marathon.

Los empresarios también han creado la marca Asic, dedicada a la asistencia en competiciones tanto en ciclismo como en motos. La marca dará asistencia en mecánica, fisioterapia, asesoramiento, logística y traslados a sus competiciones, tanto en el ámbito nacional como internacional.

Trek se ha comprometido a mantener la plantilla de Tomas Bellés

En los últimos meses ha habido varias operaciones corporativas en el sector del ciclismo: Mammoth Bikes adquirió en noviembre la histórica tienda de Barcelona Tomas Domingo Bike House, mientras que en enero el grupo de concesionarios Quadis adquirió Biciescapa.

Trek, fundada en 1975, terminó el año con dieciséis concept stores en España y prevé abrir cuatro más en el primer semestre del año y cerró 2020 con una facturación de 42,16 millones en España, cifra que supone un 17,1% más que el año anterior. Este año, la empresa ha aumentado sus precios un 5%. La filial está dirigida por Olivier Pelous, quien es el responsable de la compañía en el suroeste de Europa.